

## **Fitch Ratings da un reconocimiento a la fortaleza de las finanzas públicas de la ciudad: Oscar Mario Beteta**

**Extracto de la entrevista con el secretario de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal, Edgar Amador, en el programa “En los tiempos de la Radio”, conducido por Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula.**

(...)

OSCAR MARIO BETETA: Oiga, y también esta mañana revisábamos que Fitch Ratings da un buen reconocimiento al Fondo de Estabilización del Gobierno del Distrito Federal, el CDMX, Ciudad de México.

EDGAR AMADOR: Así es. Fíjate que en diciembre en la negociación del presupuesto los diputados modificaron el artículo 71 de la Ley de Presupuesto de la ciudad, y eso va a permitir la creación de un fondo de ahorro de largo plazo muy modelado en los términos de estos fondos de estabilización nacionales y con el que muchos países cuentan.

Básicamente sirve para que en aquellos años en que haya excedentes presupuestarios se depositen en este fondo de largo plazo, que puede servir para que cuando ocurra una contingencia o tengamos algún faltante presupuestal en el futuro, tengamos ese colchón.

Creo que eso es muy relevante sobre todo en vista de la volatilidad de los precios del petróleo y bueno, acomodar cualquier contingencia que la ciudad pueda tener. Vamos a empezar a construirlo ya este año, aún falta determinar el monto, pero creemos que es una muy buena práctica fiscal que los capitalinos sepan que tienen un seguro ahí que puede activarse en condiciones de emergencia, en condiciones de contingencia económica aguda.

El país justamente con la reforma hacendaria creó el Fondo de Estabilización, es una práctica que estamos replicando en la Ciudad de México, esa fue la instrucción del jefe de gobierno y la negociación que hicimos con los diputados, fue un grupo de diputados muy plural, de todos los partidos, los que lo propusieron y lo diseñaron y estamos muy contentos que las calificadoras estén fijándose que va a ser un elemento que le va a añadir mucho al desempeño financiero de la capital del país.

OSCAR MARIO BETETA: Bueno, repito, Fitch Ratings da un reconocimiento a la fortaleza de las finanzas públicas de la ciudad, esto dice en el comunicado, resultado de una gestión responsable y con el compromiso de mantener un presupuesto equilibrado, un gasto responsable y un esfuerzo por aumentar el peso de los ingresos propios sobre los ingresos totales mediante una gestión fiscal moderna.